

Pressestelle, Mittwoch, 27. Mai 2015

Ausflug der Freizeit-AG in den Fun Forest Kletterpark in Offenbach

Die Freizeit-AG ist eine Kooperation der Jugendpflege mit der Schulsozialarbeit der Friedrich-Ebert-Schule in Mühlheim, die bereits seit 2014 besteht. In diesem Jahr fanden bereits Ausflüge ins Schwimmbad Monte Mare in Obertshausen und ins Bowlingcenter Mühlheim statt. Dieses Mal ging es in den Kletterpark nach Offenbach, wo sich sieben Jugendliche auf den verschiedenen Kletterparcours austoben konnten. Auf den Strecken mit unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden stellten die Teilnehmer ihren Mut und ihr Können unter Beweis. Am 30. Juni ist als Abschluss des Schuljahres ein Sommerfest der Freizeit-AG geplant.